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Top 12 Anfragen und Mitteilungen

Herr Baetke hat folgende Anfragen: 
• In der Kirchstraße wurde die Pumpe demontiert. Was ist der Grund? 
• In der Wismarschen Straße werden Vermessungsarbeiten durchgeführt. Was 

ist der Hintergrund? 
• Wie viele Teilnehmer nehmen an der Exkursion im Rahmen des ISEKs teil. 
• Wie ist der aktuelle Sachstand zur Baulücke in der August-Bebel-Straße?
• Gibt es schon einen Mieter für das Cafe im Bahnhof?
• Wie ist der aktuelle Sachstand zum Thema Co-Working Space?
• Funktioniert die Audio Anlage im Rathaussaal jetzt besser? 

Der Bürgermeister antwortet:
• Audio-Anlage: Eine Prüfung der Anlage ist vorgesehen. 
• Im Rahmen des ISEKs reisen 29 Teilnehmer nach Wernigerode. 
• Baulücke: Das Grundstück wurde verkauft. Wenn hier wieder gehandelt wer-

den soll, muss ein neuer Beschluss gefasst werden.
• Co-Working Space: Die Ausschreibung für die Möbel, Küche und Umbauarbei-

ten ist erfolgt. 
• Für den Bahnhof gibt es keine konkreten Anfragen. 

Herr Janke fügt ergänzend hinzu: 
• Pumpe: Der Brunnen unter der Pumpe musste seinerzeit verschlossen wer-

den. Um eine Sulfat-Probe des Wassers zu entnehmen, musste die Pumpe ab-
gebaut werden. 

• Vermessung Wismarsche Straße: Ein privater Grundstückseigentümer möchte 
einen Teil ihres Grundstückes abgeben. 

Herr Schulz spricht den Vielbecker Weg an. Es gibt immer noch Probleme mit 
LKWs, die in die Straße einfahren und dann rückwärts bis zur Bundesstraße fahren, 
weil sie nicht weiterkommen. Auf dem Vorwegweiser sollte ein Hinweis angebracht 
werden. 


